

## Lothar Hay lässt die Katze aus dem Sack

Zu den Überlegungen des SPD-Fraktionsvorsitzenden Lathar Hay, die Kita-Standards in Schleswig-Holstein abzusenken (Hamburger Abendblatt v. 27.04.06), erklärt die kinder- und jugendpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Neun Jahre lang haben Bündnis 90/Die Grünen in der rot-grünen Regierungskoalition die Standards in den Kindertagesstätten erfolgreich gegen wiederholte Angriffe verteidigt. Es geht um den Erhalt der pädagogischen und personellen Standards und Gruppengrößen, nicht um bauliche Vorgaben. Letztere wurden aus guten Gründen und auch mit Blick auf Wald- und Strandkindergärten bereits flexibilisiert.

Die PISA-Ergebnisse, die aktuelle bundesweite Debatte um Familienförderung und die letzte Novellierung des Kindertagesstättengesetzes durch die Bildungsministerin machen die unabdingbare Notwendigkeit deutlich, die frühkindliche Bildung zu stärken. Wenn Lothar Hay auf einen Streich all dies in Frage stellt, ist Bildung in Kindertagesstätten in Schleswig-Holstein nicht mehr machbar. Dort zu kürzen und auf Fachlichkeit zu verzichten, wo PädagogInnen weniger als ein halbes Lehrergehalt verdienen, löst bei uns Entsetzen aus.

\*\*\*